

KESEHATAN REPRODUKSI

(Jurnal Ilmiah Nasional Bidang Ilmu Kesehatan)

PENANGGUNG JAWAB : Hj. Sumarmi, S.Si.T, S.Pd, M.Kes

KETUA DEWAN EDITOR : Al-Bahra, M.Kom

DEWAN EDITOR : dr. Sulaiman Ratman, M.Ph
Dr. Ignatius Joko Dewanto, S.Kom, MM
Dra. Woro Riadhina, M.Kes
Dessi Juwita, SST, M.Keb

MITRA BESTARI :

Dr. Sugih Hartiningsih, S.Si, M.Kes (STIKes Dharma Husada, Bandung)
Dr. Ns. Evi Hasnita, S.Pd, S.Kep, M.Kes (STIKes Fordekok Bukit Tinggi, Padang)
Dr. Rahmi Widiriani, SP, M.Si (Kepala Sekretariat Ketahanan Pangan Kementerian Pertanian)
Dr. Dra. MTH. Sri Suwanti, SST, MM (AKBID Wiyata Mitra Husada, Jawa Timur)
Hj. Ella Nurlelawati, S.Si.T, SKM, M.Kes (STIKes Bahkti Pertiwi Indonesia, Jakarta)
Hj. Rosmiati, S.Si.T, SKM, M.Kes (Politeknik Karya Husada Jakarta)
Ikah Sartika, SKM, SST, M.Kes (AKBID Bhakti Asih, Ciledug-Tangerang)

KETUA DEWAN REDAKSI : Rohanah, SST, SKM, M.K.M

DEWAN REDAKSI : Anna Haifani, SST, SKM, M.Kes
Reinita Chandra, S.Si.T, M.Kes
Sofiah KS, SST, M.Kes
Siti Nurbaiti, SKM

REDAKSI PELAKSANA : Vera Andaranyie, SST
Ega Martha Prawira, S.Kom
Irma Nurmayanti, SKM
Anggriany RPS, SST

PENERBIT : Akademi Kebidanan Bhakti Asih

ALAMAT REDAKSI : Jl. Raden Fatah No.62 Sudimara Barat Ciledug Kota
Tangerang Banten 15151, Telp/Fax : 021 7314110
Web Site : www.akbidbhaktiasihciledug.ac.id
e-mail : akbid_bhaktiasih@yahoo.co.id

FREKUENSI TERBIT : Setiap enam bulan

Jurnal Ilmiah KESEHATAN REPRODUKSI adalah Jurnal Ilmiah Nasional Ilmu-Ilmu Kesehatan pada Akademi Kebidanan Bhakti Asih Ciledug–Kota Tangerang, yang akan mempublikasikan hasil penelitian dosen bidang ilmu kesehatan dan informasi kesehatan. Jurnal ilmiah nasional ini terbit dua kali dalam satu tahun setiap bulan Agustus dan Februari. Redaksi juga menerima tulisan dari perguruan tinggi kesehatan lainnya.

PENGANTAR REDAKSI

Akademi Kebidanan Bhakti Asih merupakan salah satu Perguruan Tinggi Kesehatan yang telah bertekad untuk mencerdaskan kehidupan bangsa melalui publikasi ilmiah. Kami akan berusaha dengan segenap kemampuan yang ada pada kami untuk mengambil bagian dalam menyalurkan pengetahuan Kesehatan dan Kebidanan kepada masyarakat, dengan cara memacu dan membangkitkan semangat pengurus yayasan, dosen, dan juga mahasiswanya untuk melakukan penelitian dalam bidang ilmu Kesehatan, Kebidanan, dan Manajemen, maupun melakukan studi pustaka yang berkaitan dengan mata kuliah yang diajarkan di Akademi Kebidanan Bhakti Asih.

Pada edisi perdana ini, kami menghadirkan tulisan ringkasan hasil penelitian beberapa dosen kami, maupun dosen Kesehatan dan Kebidanan dari institusi lainnya. Pada edisi perdana ini sudah ada dosen dari institusi lain yang telah bersedia memberikan tulisannya kepada redaksi untuk dimuat dalam jurnal ilmiah 'KESEHATAN REPRODUKSI' ini.

Pimpinan Akademi Kebidanan Bhakti Asih mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang turut berpartisipasi dalam penulisan dan penerbitan jurnal ilmiah ini, terutama dosen dari luar Akademi Kebidanan Bhakti Asih. Harapan kita semua, semoga Akademi Kebidanan Bhakti Asih melalui jurnal ilmiah "KESEHATAN REPRODUKSI"-nya akan selalu dapat mentransfer ilmunya kepada para calon bidan yang selalu memerlukan bimbingan dan arahan.

Akhirnya tiada gading yang tak retak, seperti halnya juga jurnal ini yang masih belajar mempublikasikan tulisan ilmiahnya. Kritik dan saran dari pembaca sekalian sangat kami harapkan demi perbaikan jurnal ini ke depan.

Tangerang, 31 Oktober 2016

Redaksi

DAFTAR ISI

Hubungan Pengetahuan Ibu Hamil Tentang Program Perencanaan Persalinan dan Pencegahan Komplikasi dengan Pemilihan Tempat Persalinan (Hanum Masayu Dewi Lestari, Niniek Suharyani, Tuning Sugianti)	1-6
Faktor- Faktor Yang Berhubungan Dengan Hasil Prestasi Belajar Mahasiswa Diploma III Kebidanan Semester VI di AKBID Bhakti Asih Ciledug Tahun 2016 (Rohanah)	7-14
Hubungan Karakteristik Tutor Terhadap Kinerjanya Pada Kegiatan Tutorial Metode Belajar <i>Problem Based Learning</i> Blok Mata Kuliah “Asuhan Kebidanan Persalinan, Bayi Baru Lahir dan Kegawatdaruratan di Program Studi DIII Kebidanan Stik Immanuel (Imelda Sianipar)	15-22
Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Pemilihan Metode Kontrasepsi MOW di Kecamatan Klari Kabupaten Karawang Tahun 2016 (Nelly Apriningrum)	23-31
Hubungan Paritas Ibu Hamil Dengan Kunjungan K1 Murni Di Desa Sambirejo Kecamatan Tanjung Anom Kabupaten Nganjuk Tahun 2016 (Sumi Anggraeni)	32-38
Hubungan Pola Asuh Orangtua Dengan Perkembangan Sosial Anak Usia 2-5 Tahun Di TK M. Syarif Desa Dilib Bukti Kecamatan Sukamakmur Kabupaten Aceh Besar (Rahma Dalila Fitri)	39-42
Pengaruh Dukungan Suami Terhadap Wanita Usia Subur (WUS) Melakukan Pemeriksaan IVA Di Puskesmas Joglo II Jakarta Barat Tahun 2016 (Anggriany Ratih Puspita Sari)	43-55
Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Peminatan Akseptor AKDR Kelurahan Karang Tengah Kecamatan Ciledug Kota Tangerang Periode Januari 2014–November 2014 (Hj. Sumarmi)	56-65
Pengaruh Stimulasi Terhadap Perkembangan Bayi Di Puskesmas Gamping II Sleman Yogyakarta (Wahyu Widayati)	66-70
Pengaruh KB Suntik Terhadap Kenaikan Berat Badan Akseptor (Maryuni, Ayu Sekarini)	71-75
Hubungan Keterpaparan Asap Rokok Selama Kehamilan Dengan Berat Bayi Lahir (Rika Veni Kardila, Mamiek Sumarmi, Binti Asrofin)	76-81